

Programm:

- 14.30 Uhr – 16.45 Uhr Tag der offenen Tür
-Informationen
-Kinderaktionen
-Kaffee und Kuchen
-internationales Büffet
- 17.00 Uhr Heilige Messe mit
Weihbischof Ansgar Puff
in der Kirche St. Paul
- 18.30 Uhr Kurzer Festakt mit
Einsegnung der Räume
- anschl. Abend der Begegnung und
Gespräche bei
internationalem Büffet

Kontakt: chance.wuppertal@gmail.com

Telefon: 0202 / 76978366

Mobil: 01573 / 6989968 (Thomas Willms)

Herzliche Einladung

zur Eröffnung und Einweihung des

Haus des Teilens

in den Räumen von

Chance! Wuppertal, Hausaufgabenhilfe Stobbe

Bornscheuer Str. 30*, Wuppertal – Langerfeld.

Samstag, 11. April, 14.30 Uhr – 21.00 Uhr

Schirmherrschaft: Weihbischof Ansgar Puff, Köln

(*ehemaliger Kindergarten St. Paul)



„Nur wenn man fähig ist zu teilen, wird man wirklich bereichert.“

(Papst Franziskus)

Haus des Teilens ist für uns

- ein Ort, wo das bereichernde Geben und Nehmen untereinander geschehen kann.
- ein Ort, wo Solidarität und Gemeinschaft erfahren, gelernt und gelebt werden kann.
- ein Ort, wo gemeinsam gelernt werden kann.
- ein Ort, wo man helfen und Hilfe erfahren kann.
- ein Ort, wo man sich begegnet und miteinander Freude und Leid teilen kann.
- ein Ort zum Diskutieren über die Realität und zum Träumen von einer gerechten Zukunft
- ein Ort, wo man Glauben teilt und mitteilt.
- ein Ort, wo man Gott suchen und (hoffentlich) finden kann.

Wir würden uns freuen, wenn viele die Einweihung des Haus des Teilens mit uns feiern.



Chance! Wuppertal ist seit 2011 der Name der Initiative des Franziskanerpaters Joachim Stobbe. Seit 1976 bietet er in Wuppertal-Langerfeld Hausaufgabenhilfe, aber auch andere Angebote und Beratung für Menschen an, die Hilfe brauchen. Seit 2000 arbeitet Thomas Willms mit ihm zusammen

vision : teilen



Vision: teilen ist eine franziskanische Initiative gegen Armut und Not. Gegründet vom Franziskaner Peter Amendt ist der „eingetragene Verein“ Träger von Chance! Wuppertal. Neben Wuppertal hat vision:teilen Sozialprojekte in Düsseldorf und in aller Welt.

Die Pfarreiengemeinschaft Wupperbogen-Ost besteht aus den katholischen Kirchengemeinden in Langerfeld, Heckinghausen und Beyenburg. Das Haus des Teilens ist Bestandteil des Gemeindelebens.